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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１９ 第 １２５ 号   
 

  

 

 

 

 

 

 

ニュースレターをご覧いただきあり

がとうございます。長坂利昭です。  

 

まず始めに、この前起きた残念なニュ

ースのお話から・・・。 

 

去る１０月３１日、朝起きると「沖縄

の首里城で火災が発生」と・・・。首里

城の端の方かなと勝手に思いながら情

報を確認すると、既に正殿等が全焼。朝

からとてもショックを受けました。  

 

というのも、このニュースレターでも

書かせていただきましたが、私、昨年夏、

この首里城に行ってきました。 

 

城好きで、各地の城を訪れている私で

すが、琉球文化の「城」は、日本のいわ

ゆる「城」とはやはり趣が違い、とても

興味深く拝観することが出来ました。  

 

その時の写真です。写真ではわかりづ

らいのですが、正殿は当時まだ改修の最

中で、周囲には足場が建っており、シー

トに正殿の写真？絵？がプリントされ

たもので覆われていました。  

 

そんなこともあり、改修が終わったら

また 訪 れ たい な と 思 って い たの で す

が・・・。 

 

建物自体の焼失ももちろんですが、建

物内にあった展示品なども一緒に焼失

してしまったことを考えると残念でな

りません。 
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今の段階で、私が「再建」「復元」を口

にするのはおこがましいですが・・・い

つかまた再建、復元された時には、必ず

訪問したいと思っています。  

 

さて、話しは替わりますが、今号が２

０１９年最後のニュースレターとなり

ます。 

 

今年もたくさんのお客様とお話をし、

様々な現場作業をさせていただき、良い

経験となりました。この場をお借りいた

しまして、皆様にお礼を申し上げます。

ありがとうございました。  

 

プライベートでは、毎年、年末になる

と「野球やサッカー観に行きたかったな

ぁ」と書いているのですが、今年はどち

らも観に行けましたし、そこそこ楽しめ

た一年ではなかったかと思います。  

 

理想を言えば、もっともっと好きなこ

とをしたいのですが、まぁ家族もおりま

すので・・・。 

 

それに加え、まずは仕事を充実させて

から・・・来年も一生懸命お仕事させて

いただきますので、どうぞ宜しくお願い  

いたします。 

 

 

 

 

こんにちは！三商事の金子久嗣です。 

 

空気が乾燥し気温も下がり、冬らしく

なってきましたね。ノロウイルスやイン

フルエンザが流行っている今、マスクは

手放せません。 

 

先日、多摩動物公園へ行ってきました。

昨年行った時は、長男は抱っこ抱っこで

したが、一人でしっかり歩き楽しんでい

る姿を見ると成長したなぁ・・・と感じ

ました。 

 

次男は今月で生後６ヶ月を迎えまし

た。離乳食も始まり、ズリバイをしまく

り、ハイハイもどきもしています！ 

 

毎日の成長を見逃さないように、今年

の残 り の 現場 も 安 全 第一 で 頑張 り ま

す！ 
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■頼んで良かったです！！ 

とてもキレイになりました！！ 

 

今回もお住まいの塗り替えを終えた

お客様のお声をご紹介致しますね！府

中市若松町のＳ様からいただいたお声

です。お声を寄せていただき、大変嬉し

いです！ありがとうございます！  

 

Ｑ．多くの業者がいる中で、何故当店へ

ご依頼してくださったのでしょうか。  

 

Ａ．信頼できるから。 

 

Ｑ．「塗装工事をしよう！」というお考

えに至った直接の出来事はどのような

ことでしたでしょうか。  

 

Ａ．  あまりにも業者の方々が来ては、

度々、あの部分は直した方がいい・・・

あっちもこっちも・・・と言われたので

心配になりお願いしました。 

Ｑ．始められる前は、色々とご不安や心

配なことが多々あったかと思います。そ

れはどのようなことでしたか？  

 

Ａ．全て聞きましたので、その辺は特に

ありませんでした。 

 

Q．工事を終えられての感想を何でもご

記入ください。 

 

Ａ．頼んで良かったです！！とてもキレ

イになりました！！ 

 

※Ｓ様へ 

ありがとうございました。お世話にな

りました。見ていてお色もとても明るく

なった印象があります！  

 

「頼んで良かった！！」というのは本

当に嬉しいお言葉です。  

 

これからも様子を見させていただき

ます、近くですし・・・笑。よろしくお

願い致します。 
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■「タイルって塗りますか？」 

 

良くお客様から聞かれるご質問です。

タイルは基本的には塗りません。  

 

タイルは「焼き物」ですから製造の過

程で釉薬（ゆうやく）という薬剤を吹き

付けて窯で焼かれることによって色が

つきます。 

 

塗料によって色をつけたり、素材その

ものを維持したりしているわけではな

いので、特に塗装をして「そのものを持

たせる」ということはしなくていいもの

です。 

 

 当店ではタイルを塗り替えはしたこ

とがありません。ですが今までで一軒だ

け、外壁のタイルを塗装したお宅をみた

ことがあります。塗装はできることはで

きます。 

 

この方は「模様替え」「色を変えたい」

という意味合いなのでしょうか？真意

はわかりません。ですがタイルの「品質

の維持の意味での塗装は必要ありませ

ん。レンガも同様になります。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

我が家です。この１１月に自ら外壁塗

装をしました。この面の外壁下 3 分の 2

は「レンガタイルを模した」物ですので、

残りの上３分の１を塗装、それとこの他

の面を塗装しました。（ちなみに府中市

紅葉丘１－１－１５です。塗った後を見

てみたい・・・という方は“こっそり”

来ていただいて構いませんよ。） 

 

強いてメンテナンスと言えば・・・剥

がれたときに・・・となります。  

 

外壁からタイルが剥がれて落ちてき

たら・・・？ということは避けたいとこ

ろです。そこが外壁のタイルの心配な部

分でもあります。 

 

そしてタイルというのは「１０年周期」

くらいで同じ物がなくなる（廃番）にな

る可能性があります。ですから剥がれて

しまった場合、貼ってから１０年くらい

経っていると、同じタイルは貼れないと

いうことになります。 
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「塗装をする必要はないけれど、剥が

れてきたときにメンテナンスのことで

困る」のが短所ですね・・・。 

 

  

 

 

 

 

 

 

■ここで大切なお知らせです！ 

 

 実は・・・新しいスタッフを紹介しま

す！では、自己紹介を・・・！！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙野健次（たかのけんじ）です。  

 

年齢３８歳。武蔵村山市在住。 

家族：妻と子供一人（来年二人目が生

まれる予定です）。 

職歴：塗装職人１９年。戸建・集合住

宅、数多くの現場をこなしてきました。 

三商事は、お客様第一に考えており、

対応力があり、私も現場作業に集中して

取り組む事が出来ます。  

 

お客様の要望以上の仕上がりとなる

ように、初心を忘れず、心掛けて行きま

す！ 

 

 

上神谷（かみかべや）裕治です。 

 

今回は今年最後のニュースレターと

いう こ と でし て 、 い ろい ろ あっ た な

あ・・・ということと、編集後記・・・

ということで、レターの最後に出てきて

みました！ 

 

 今年はというと、まず「私の体調が劇

的に良くなった！」ということです。  

 

新薬を投与するために４月に３日間

の入院をするのですが、それによりかな

り良くなりました。なので、来年からも

頑張ってお仕事できそうです。  

 

それとお客様以外の「人との出会い、

https://www.irasutoya.com/2014/02/blog-post_7235.html
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別れ」もいつもの年より濃いものになり

ました。 

 

先程ご紹介した高野もようやくこの

紙面に出てくれました（笑）。実は高野

は今年の６月から一緒にやっています。 

 

とある現場で私と偶然知り合ったの

が５月・・・それから当店で仕事をする

話が進みました。彼は私と出会う前まで、

様々な職人と出会い、様々な現場を経験

していますので、経験も知識も人脈も豊

富な頼れる存在です。いきなりこういう

方と出会えるなんて・・・感謝です。 

 

それと今まで働いてくれていた職人

が４月で退職された・・・ということも

ありました。その職人もそうでしたが、

金子にせよ、今回の高野にせよ、お仕事

をさせていただいたお客様たちにも、と

ても評判がよく、ほっとしています。  

 

もちろん長坂も現場に、このニュース

レター編集作成にとよくやってくれま

すし、親方も頑張ってくれています。  

 

職人って・・・あなたは「怖くない？

どんな人？」と心配ではありませんか？

実は塗装店のこの私でさえ、そういうの

があるのです。今風に言えば「ヤンチャ」

な人（昔、当店にもいたようです）でし

たら、統率がとれませんし・・・採用に

も慎重になりますよね。 

 

でも、ここに集まってくれたメンバー

はそんなことが全然なくて・・・お客様

に喜んでいただこうと、また「安心して

工事を任せていただけるように」という

気持ちの部分では同じ方向を向いてい

る・・・と思います。 

 

出会いに関して本当に自分は「ラッキ

ー」だな・・・と思います。スタッフに

してもお客様にしても・・・。 

 

本当に感謝です・・・ありがとうござ

います。 

 

と、いうことで今年はこの辺で・・・。

来年２０２０年も良い出会いに恵まれ

ますよう、体調にも気をつけて頑張りま

す。来年もよろしくお願いいたします！  

～～～～～～～～～～～～～～～～～  

発行者   地元の塗装店  『三商事』  

  上神谷裕治（かみかべや  ゆうじ）  

記事   上神谷裕治、長坂利昭、金子久嗣  高野健次  

住所    府中市紅葉丘１－１－１５  

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２  

または   ０９０－１５０４－８８３３  

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://sanshouzi.net/ 

 http://sansyouzi.seesaa.net/ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～



 7 

 


